
Stv. Pektas erkundigt sich nach dem Stand „Neue Mitte“. Der Bürgermeister teilt hierzu mit, 
dass der Zeitplan eingehalten werde und es bisher zu keinen Verzögerungen komme.  
 
 


